

der surrealismus

über Surrealismus

EINE
NEUE
KUNST

„magische“

„magische“

überwirklichkeit

Gemälde von
Hans Arp,
Galerie Goemans, Paris

Das Merkwürdige an dieser neuen und interessanten Kunst des Surrealismus ist, daß sie — in Paris natürlich — schon seit einigen Jahren existiert, als eine sehr interessante Kunstrichtung verstanden und an-

erkannt worden ist, aber noch kaum über die Grenzen von Frankreich gedungen ist. Dem wißbegierigen Laien ist es auf den ersten Blick fast unmöglich, sich in die sehr komplizierten, im Grunde aber doch sehr